

72 - 11.05.2011



Eltern bringen Kindergarten auf Vordermann

Bei einem freiwilligen Arbeitseinsatz in Nackenheim haben zahlreiche Eltern, unterstützt von Erzieherinnen und Kindern, den Gemeindekindergarten in der Pömmardstraße auf Vordermann gebracht. Es wurden Spielgeräte repariert, Türrahmen gestrichen, Unkraut gejätet und Blumen ge-

pflanzt. Der Erlös aus dem Kuchenverkauf soll zur Anschaffung eines Spielhäuschens verwendet werden. Unser Bild zeigt Niko Bing beim Abschleifen der in die Jahre gekommenen Spielgeräte auf dem Außengelände.

Foto: hbz/Judith Wallerius